

COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



Edmonton, le 11 mars 2025 – Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) est heureux d'annoncer la nomination de M. Ronald Déry à titre de directeur adjoint par intérim de l'école Maurice-Lavallée. Il intégrera ses nouvelles fonctions en aout prochain et ce, pour la durée du premier semestre.



M. Déry a joint les rangs du CSCN en 1997 comme enseignant à l'école Maurice-Lavallée. M. Déry fait partie des premiers finissants de l'école. À travers les décennies, M. Déry a démontré d'excellentes compétences en enseignement et en leadership et il a assuré la réussite d'une multitude d'élèves dans les domaines des sciences et des mathématiques.

Pédagogue passionné et engagé, M. Déry se démarque, entre autres, par son dévouement envers la réussite de ses élèves, mais aussi envers la collaboration avec ses collègues et la communauté. En s'impliquant activement dans les programmations sportives et culturelles, il est un acteur important au niveau de la construction identitaire et culturelle de l'école et des élèves.

Sa capacité d'adaptation, son expérience variée dans le domaine de la pédagogie et sa relation avec les intervenants de la communauté scolaire font de M. Déry un candidat idéal pour l'école Maurice-Lavallée.

M. Déry partage qu'il a hâte de faire valoir son leadership dans un nouveau rôle au sein de l'école Maurice-Lavallée.

La grande famille du Conseil scolaire Centre-Nord se réjouit de la nomination de M. Déry et lui souhaite de beaux succès dans ses nouvelles fonctions!

À propos du CSCN

Créé en 1994, le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) offre à chaque élève une expérience scolaire francophone, catholique ou publique, qui favorise sa réussite, son épanouissement et son engagement communautaire. Il regroupe 21 écoles francophones et accueille plus de 4000 élèves en Alberta, sur un territoire très vaste allant de Fort McMurray à Red Deer, et de Jasper à Lloydminster. Depuis sa fondation, le CSCN veille à former ses élèves pour qu'ils deviennent de fiers francophones ainsi que des citoyens accomplis et engagés.

-30-

Source : Éric Dion, directeur général adjoint
Conseil scolaire Centre-Nord
Tél. : (780) 468-6440